

輝け岡野っ子

2学期がスタート「みんなの夢を応援しよう」

38日間の夏休みが終わり、8月28日（月）から2学期がスタートしました。今年の夏休みは行動制限もなく、コロナ禍前のように、知人や親戚などとの交流も多かったのではないのでしょうか。そして、この夏休みは、日本中が猛暑と言われ、連日記録的な暑さが続いています。

2学期の始業式では、「みんなの夢を応援しよう」と、子どもたちに話をしました。「みんなの夢を応援しよう」という言葉は、昨年度から続けている「みんなの夢をみんなで応援しよう」について、今年度、児童会が中心となって、岡野っ子憲法の4つ目の柱として、全校生で決定することができました。2学期からもさらに取組を進めていこうと考えています。保護者の皆様には、1学期同様、本校の教育活動推進に関わりご理解、ご協力をお願いいたします。

☆美化作業・・・8/19

8月19日（土）のPTO美化作業では、早朝よりPTO会員の皆様並びに一緒に参加してくれた岡野っ子（合わせて約100人）にお世話になり、運動場の草引きと土入れ、校舎内の窓ふきをお世話になり、大変きれいにさせていただきました。少し曇り空ということもあり、作業もスムーズに進み、9時20分ごろ終了することができました。皆様のご協力により、2学期から気持ちよく授業や運動会の練習ができています。お忙しい中、本当にありがとうございました。



☆「岡野感謝の日」(毎月1日)について



岡野ふるさとづくり協議会では、今年度より岡野地区内の心豊かな・心優しい地域づくりの一環として、毎月1日を「岡野感謝の日」に設けて地区全体の人々が様々なことを月に一回振り返り感謝する取組を始められました。岡野小学校としても、月初めの朝会の後、しばらく時間をとって心に残ったことやありがたうと思ったことを子どもたちが自身が振り返ってノートに記していこうと思います。また、ご家庭にも持ち帰らせますので、ご覧いただき、一緒にお話しただければ幸いです。岡野ふるさとづくり協議会からは、左写真のノートをいただきました。

☆子どもたちの「自己肯定感」を高めよう

自己肯定感とは、「自分は価値ある存在であること」「自分が大切な存在であること」を子ども自身が受け入れ、理解することです。自分で自分を認めることができるかというのが自己肯定感で、幸福感は自己肯定感によって大きく左右されるとも言われて

います。子育ての中でも一番大切なことだと言われている、自己肯定感を育むため、学校・家庭が協力しながら子育てをしていきたいものです。そのポイントは、

①「子どもの感情を受け止める」

「泣いちゃダメ」「怒っちゃダメ」など子どもの感情を否定するのではなく、まずは一度受け止めてあげるようにすることで、子どもは「どんな自分でも受け入れてもらうことができるんだ」と感じることができます。

②「当たり前の行動を褒める」

いつもはできていることでも「いつもえらいね」「手伝ってくれてありがとう、助かるよ」など、当たり前の行動だとしても褒めてあげるようにしましょう。

③「他の誰かと比べない」

「あなたより〇〇ちゃんの方ができる」「〇〇ちゃんはできるのにどうしてできないの？」という言葉をかけてしまっているのであれば、それは子どもの自尊心を傷付けてしまう言葉です。「この前よりも上手になったね」など、本人に目を向けてあげることが大切です。

④「プラスの言葉を使う」

例えば、かけこで負けてしまったときは、「惜しかったけど、また次がんばろうね。応援してるからね」などプラスの言葉を使って励ましてあげましょう。

⑤「必要なときには甘えさせてあげる」

「お話聞いて、や」「お膝に座っていい？」などは子どもの自立に必要な甘えであり、子どもの不安や寂しさを解消することにもつながるため、甘えさせてあげましょう。

☆これからの予定☆

9月 1日(金)	幼稚園2学期始業式 登校指導 岡野子ども教室	18日(月)	敬老の日
4日(月)	朝会(幼)給食開始	19日(火)	振替休業日
6日(水)	クラブ活動	21日(木)	幼・1・2年サマ任振り
8日(金)	岡野子ども教室	22日(金)	朝のお話会 岡野子ども教室
11日(月)	朝会	23日(土)	秋分の日
13日(水)	運動会予行演習 全校終会14:50	25日(月)	幼稚園親子活動
15日(金)	運動会前日準備 全校終会14:00	26日(火)	1・2年生校外学習
16日(土)	運動会(雨天順延)	27日(水)	5年生灰屋ウオ-クリ- クラブ活動
		29日(金)	3年生校外学習 岡野子ども教室
		10月6日(金)	オープンスクール

☆9月16日(土)の運動会について

8月30日より運動会の練習が始まりました。今後の運動会練習期間中もたいへん厳しい暑さが続く予想されます。熱中症警戒アラートや環境省の暑さ指数(WBGIT)を参考に練習の可否を確認して行っています。子どもたちの命を守り、健康と安全を最優先した熱中症予防に努めてまいります。

そのため、期間中練習時間を朝から2時間目までの涼しい時間にできるだけ短縮して行うよう設定しました。加えて、当初予定していた演技種目の内容やプログラムを精査・検討し、変更することとしました。

ですが、種目等変更しても、児童・園児、教職員一同、全力パワーでこれまで以上の運動会を創ろうと、心を一つにがんばっていきますので、ご理解・ご支援いただきますようお願いいたします。